## PÊCHE DE LOISIR Mer et Liberté, un interlocuteur

« crédible » La confédération Mer et Liberté réagit à l'annonce de la création d'un collectif national de pêcheurs de loisir (courant octobre), à l'initiative de deux membres de l'association Apam Le Sénéquet, dont l'objectif est de montrer l'importance de cette activité et de défendre les intérêts des pratiquants dans la perspective d'un nouveau cadre réglementé (lire La Presse de la Manche du 19 septembre), « À un moment où plus que jamais il convient de se rassembler pour être entendu, militer pour la division en prônant aujourd'hui une agitation en tous sens, par réseaux sociaux interposés connus

l'encontre absolue de leurs intérêts et de la considération que les pêcheurs en mer récréatifs méritent et dont ils ont besoin », déclarent Jean Mitsialis et Gérard Peroddi. coprésidents de Mer et confédération, « comme le souhaitait l'État », est « un interlocuteur unique crédible qui permet justement d'exprimer de seule voix. Elle est le reflet même de cette volonté et de l'engagement collectif nécessaire pour être des partenaires sérieux et reconnus afin d'être à la table des discussions en défendant vraiment les intérêts des pêcheurs plaisanciers en mer».

pour leur toxicité, est le type même de démarche allant à Liberté. Ils rappellent que la concert nos préoccupations avec clarté, vigueur et d'une